

[Accueil](#) > [Culture et Loisirs](#)

L'Aveyron va scintiller avec les "Nuits des étoiles" et ses Perséides du 11 au 13 août



Ce n'est pas l'emblématique taureau mais bien la constellation éponyme qui sera visible, ici avec Claude Geourjon. / Centre Presse Aveyron - o.c.



[Culture et Loisirs, Aveyron](#)

Publié le 11/08/2023 à 08:01

Olivier Courtil

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/02:24

Dans le cadre des "Nuits des étoiles", de nombreuses sorties sont proposées aux quatre coins de l'Aveyron du 11 au 13 août.

L'Aveyron est aussi une terre propice à l'astronomie par la qualité du ciel avec sa voûte étoilée dégagée. Ainsi, de nombreuses observations sont proposées par diverses associations dans le cadre des « Nuit des étoiles » ce week-end. C'est le cas d'Andromède 4A basée à Onet-le-Château qui organise deux soirées gratuites ce vendredi 11 août à 21 h pour observation aux télescopes au centre sports et loisirs à proximité du camping municipal de Sévérac-l'Église (proche de Laissac). Et demain, toujours à 21 h pour une soirée d'observation aux télescopes au jardin public des Costes-Rouges (au-dessus du stade des Albatros). Parking prévu au gymnase des Albatros ou au tennis derrière l'école. "On pourra observer Saturne, montrer les

constellations au point laser, expliquer les phénomènes célestes", dit Laurent Corp, membre de l'association qui célèbre cette année ses 40 ans avec une conférence à venir à l'automne. Sans oublier la pluie d'étoiles des Perséides, au rendez-vous également depuis ce jeudi 11 et jusqu'au 13 août.

"On nous prenait pour des illuminés"

L'occasion de revenir sur l'évolution de l'astronomie enseignée parmi les sept arts libéraux depuis la Grèce antique et plus localement sur la genèse de l'association Castonétoise. "J'ai fondé la médiathèque d'Onet puis proposé une exposition en novembre 1982 et on a démarré en mars 1983 avec 70 € en caisse. Cela a marché au-delà de nos espérances." Et les découvertes avec. Le rêve d'une exoplanète est devenu réalité en 1995, année où l'association a alerté sur les pollutions nocturnes. "On nous prenait pour des illuminés. Aujourd'hui, les communes procèdent à l'extinction de l'éclairage public."

Le risque s'est déplacé avec ses quelque 10 000 satellites qui gravitent autour de la Terre. "Cela empêche de bien voir le ciel sans compter des risques de collision."

Parmi les autres sorties astronomiques, Claire Henrion avec l'association Rock'Astres ce vendredi 11 août au soir à Capdenac-le-Haut, le 12 août à Conques, les 13 et 14 août à Ayssènes, Parchemins de Nature du 11 au 13 août à 21 h à Lavernhe (Sévérac-d'Aveyron), Claude Geourjon au jardin botanique à Saint-Chély-d'Aubrac ce vendredi à partir de 18 h pour mêler astronomie et botanique avec l'espoir d'apercevoir des étoiles filantes.

[Voir les commentaires](#)

Nous avons ce qu'il vous faut !

Optez pour un lave-vaisselle qui vous offre la flexibilité dont vous avez besoin

Beko | Sponsorisé

Trouvez les cadeaux parfaits

Quel que soit votre budget, découvrez 1001 idées déco pour choyer vos proches.

La Redoute | Sponsorisé

Nouvelle Fiat 600 électrique

Design expressif, Autonomie jusqu'à 400 km en cycle mixte (WLTP), câble mode 3 de série, ...

Fiat | Sponsorisé